



Centro de apoyo al desarrollo empresarial en el Puerto

:: **SUR.** El delegado del Gobierno andaluz, José Luis Ruiz Espejo y la delegada de Economía, Marta Rueda visitaron ayer el nuevo Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) que la Fundación Andalu-

cía Emprende, dependiente de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, ha puesto en marcha en la capital para acercar a la ciudadanía sus servicios de apoyo a emprendedores, prestados hasta ahora en el CADE ubicado en el Parque Tecnológico de Andalucía (PTA). La nueva sede se encuentra en el Edificio del Instituto de Estudios Portuarios del Puerto.